

Albacete a 27 de marzo del 2020

Una día mas de confinamiento en casa , pero no hay un día que me levante y no me acuerde de los enfermos que estais día tras día peleando en los hospitales , teneis que saber que no estáis solos, que todos los españoles estamos deseando que llegue el día que podamos salir a la calle y os podamos ir a esperar en la puerta de todos los hospitales de españa, porque a parte de vuestras familias , estaremos todos los ciudadanos de a pie para cuando salgáis daros todos nuestro cariño, nuestro animo y nuestro amor.

Os mando Esta frase me encanta:



Y esta imagen define el sentir de todos los que día tras día estamos en casa esperando para poder salir:



Mañana cuando me levante os volveré a escribir para que sintáis que estamos siempre vuestro a lado.Os mando todo mi apoyo y cariño, un beso muy fuerte

José Antonio Madrid Minguez